

Eröffnung einer neuen Konferenz- und Eventlocation - Lumia am Grünen Prater

Wien, 2. Juli 2024 – Startup House freut sich, die Eröffnung seiner neuen Konferenz- und Eventlocation an einer der außergewöhnlichsten Orte Wiens bekannt zu geben: den ehemaligen Tribünen des Wiener Trabrennvereins. Ab sofort steht das geschichtsträchtige Gebäude zwischen Trabrennbahn und Grünem Prater als einzigartige Veranstaltungsfläche zur Buchung bereit und bietet auf 1000m² Raum für inspirierende Workshops, Seminare, Events, Pressekonferenzen, uvm.

Einzigartige Location trifft auf modernste Ausstattung

Die ehemalige Tribüne des Wiener Trabrennvereins im 2. Wiener Gemeindebezirk liegt direkt am Grünen Prater. Die historische und architektonisch beeindruckende Stätte wurde vom Entwickler Value One liebevoll renoviert und modernisiert, um eine perfekte Kombination aus Tradition und Innovation zu schaffen. Die neue Konferenz- und Eventlocation verfügt über hochmoderne Ausstattung, die den neuesten Standards entspricht, und bietet gleichzeitig einen unvergleichlichen Blick auf die traditionsreiche Rennbahn und den Grünen Prater.

Zweite Location von Startup House Gründer Manuel Gahn

Das Startup House - Coworking & Community Space eröffnete im Mai 2023 und gehört zu den pulsierendsten Bürogebäuden im Viertel Zwei. Für Veranstaltungsbuchungen war die Location als "Loft by the Lake" bekannt und konnte nach nur einem Jahr die Nachfrage nach einzigartigen Seminarräumen und erstklassigem Service nicht mehr bedienen. Deswegen bemühte sich das junge Team um eine weitere besondere Adresse, die für Business-Events, kreative Workshops, Fotoshootings, Pressekonferenzen und repräsentative Firmenveranstaltungen geeignet ist.

Manuel Gahn: "Die großen Corporates wollen zu uns kommen, weil sie genug von persönlich distanzierten, bzw. alten, grauen, verstaubten Hotels oder pompösen Palais haben. Für die Firmen ist es wie ein Teamausflug aufs Land, jedoch ohne weite Anreise mitten in der Stadt. Die faszinierende, künstlerische Mischung aus Alt & Neu, der Teich, das Vogelgezwitscher des Praters und die trabenden Pferde kreieren eine einzigartige Oase, die wie keine andere Seminarlocation Wiens zum connecten und arbeiten einlädt. Unser extrem bemühtes und freundliches Team hilft außerdem mehr als sonst wo bei der Organisation der Events"

Perfekte Infrastruktur und flexible Nutzungsmöglichkeiten

Das neue Konferenzzentrum bietet:

- 1000m² flexibel gestaltbare Veranstaltungsfläche mit exklusiven Outdoor Terrassen
- 8 beeindruckende Räume, vom 14 Personen Executive Board Room bis zum 150 Personen fassenden Konferenzraum
- Modernste technische Ausstattung, inklusive High-Speed-WLAN und Video-Konferenztechnik
- Exzellente Erreichbarkeit, in nur 7 Minuten zu Fuß von der U2 Krieau
- Vielfältige Catering-Optionen in Zusammenarbeit mit u.a. Do&Co

Wien - eine führende Konferenzstadt

Wien gehört zu den weltweit führenden Konferenzstädten. Im Jahr 2022 verzeichnete die Stadt über 5.000 Konferenzen und Kongresse, die insgesamt rund 600.000 Teilnehmer anlockten. Diese beeindruckenden Zahlen spiegeln die Attraktivität Wiens als Veranstaltungsort wider, unterstützt durch



erstklassige Infrastruktur, eine hohe Lebensqualität und eine reiche kulturelle Tradition. Mit Lumia bekommt Wien eine weitere außergewöhnliche Konferenzdestination.

Kontakt und Buchung

Erleben Sie Ihre Veranstaltungen in einer Location, die Geschichte atmet und moderne Eventkultur zelebriert – im neuen Konferenzzentrum Lumia.

Weitere Informationen, Bilder und Buchungsanfragen unter:

Loft & Lumia

E-Mail: office@loftandlumia.at Website: www.loftandlumia.at Telefon: +43 699 110 68666

Pressekontakt:

Manuel Gahn

E-Mail: manuel@startuphouse.at

Telefon: +43 664 2356787

Über Startup House

Das Startup House ist Österreichs zentraler Angelpunkt des gesamten Startup Ökosystems und dient als Coworking-, Community-, sowie Eventspace. Gegründet von Manuel Gahn, dem Gründer des Startups cheerin', nennen über 30 Startups, Investoren, Business Angels und Förderagenturen 150 hochmoderne Arbeitsplätze ihr Zuhause. Auch Bewohner:innen von Korso und Rondo nutzen die flexiblen Tagespässe oder besuchen die abendlichen Tech-Community Events.

Über den Wiener Trabrennverein:

Der Wiener Trabrennverein, gegründet im 19. Jahrhundert, ist eine Institution der Wiener Pferderennsportszene und bekannt für seine beeindruckende Architektur und historische Bedeutung. Die Umwandlung der Tribünen in ein modernes Büro- und Konferenzzentrum markiert einen neuen Abschnitt in der Geschichte dieses einzigartigen Ortes.

Über Value One:

Value one entwickelt und betreibt Immobilien und Stadtquartiere, die Freude machen. Die in Wien ansässige Unternehmensgruppe blickt auf über 25 Jahre Erfahrung zurück. Dabei realisierte und entwickelt die Value One mit einem Investitionsvolumen von über zwei Milliarden Euro Projekte europaweit.